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Anfrage für die Stadtverordnetenversammlung am 26.06.2017  

Anfrage zum Kinderspielplatz in der Innenstadt 

Dieses Thema wurde in der Stadtverordnetenversammlung mehrmals thematisiert. 

Im Zuge der Aktion „Entente Florale“ wurde der Kinderspielplatz am Schlösschen immer 

weiter zurückgebaut. Jetzt gibt es keine Möglichkeit mehr für junge Familien mit ihren 

Kindern, in der Innenstadt einen Ort zum Spielen und Austauschen aufzusuchen 

 

Der Magistrat wird daher gebeten, die nachstehenden Fragen zu beantworten: 

1. Gibt es schon eine Planung, wo ein innerstädtischer Spielplatz entstehen wird? 

2. Ist eine Beteiligung der Bürger an der Gestaltung geplant? 

3. Ist eine Kombination mit Geräten für ältere Mitbürgerinnen und Mitbürger möglich? 

 

 

 

 

Amöne Nowottny 

(Stadtverordnete)  


